

LOCAL

ACTUACIÓN FRUTO DE UN CONVENIO ENTRE LA CONFEDERACIÓN HIDROGRÁFICA Y EMACSA

Sale a concurso la renovación de una parte de la red de agua

Las obras afectan a una de las arterias que unen Villa Azul con Cruz de Juárez

El presupuesto para sustituir la tubería, de 1955, es de 600.000 euros

REDACCIÓN
local@cordoba.elperiodico.com
CÓRDOBA

La Confederación Hidrográfica del Guadalquivir (CHG), organismo dependiente del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, ha licitado por 601.648,28 euros el proyecto para la rehabilitación de una de las dos principales arterias de distribución de agua de la capital. El proyecto se ha redactado en el marco de uno de los nuevos convenios suscritos entre la CHG y la Empresa Municipal de Aguas de Córdoba (Emacsa) y afecta a una de las arterias de distribución que conecta la Estación de Tratamiento de Agua Potable (ETAP) de Villa Azul con la avenida Cruz de Juárez. Se trata de la primera de las actuaciones previstas para la rehabilitación de arterias de distribución que la CHG va a desarrollar en Córdoba, ya que a lo largo de los próximos días saldrán también a licitación los proyectos de otras arterias secundarias.

Los depósitos de Villa Azul disponen de dos arterias principales de distribución de agua a la ciudad mediante sendas tuberías de 1.000 milímetros de diámetro



Estación de tratamiento de agua potable de Villa Azul.

cada una de ellas. Una de estas es de fundición dúctil y funciona correctamente, pero la otra (de 486 metros de longitud) está fabricada en hormigón con camisa de chapa, ya que data de 1955, cuando se instaló en el interior de una galería subterránea, y que está fuera de servicio por avería. Por este motivo, la CHG va a rehabilitar esa arteria de distribución en Escultor Gómez del Río, desde la arqueta de salida en los depósitos de Villa Azul, hasta el acceso a la galería existente en Cruz de Juárez. La rehabilitación se llevará a cabo me-

previsión

Se trata de la primera de las actuaciones previstas para la rehabilitación de arterias de distribución que la Confederación va a desarrollar, ya que a lo largo de los próximos días saldrán a licitación los proyectos de otras arterias secundarias

dante un procedimiento ya contrastado por Emacsa mediante el refuerzo interior de la antigua tubería sin que, a priori, exista necesidad de abrir zanjas.

El presidente de la Confederación, Manuel Romero, y el alcalde de Córdoba, José Antonio Nieto, suscribieron el pasado año, en presencia de la delegada del Gobierno en Andalucía, Carmen Crespo, sendos convenios para el desarrollo de tres actuaciones en materia de abastecimiento y de defensa contra las inundaciones, que conllevan una inversión global de 18 millones de euros. ≡

EL ERTE DE REDUCCIÓN DE JORNADA SE PREVÉ APLICAR A PARTIR DE FEBRERO

Unos 50 trabajadores de Cajasur se acogen a medidas laborales

Aceptadas 16 bajas, 3 reducciones de jornada y 28 suspensiones

F.E.
CÓRDOBA

Cajasur Banco ha aceptado la propuesta de 47 trabajadores que decidieron acogerse a las medidas planteadas por la entidad para hacer frente a las consecuencias de la eliminación de dos cláusulas suelo hipotecarias anuladas por el Juzgado de lo

Mercantil de Córdoba. Cajasur informó ayer a los sindicatos (Aspromonte, CCOO y UGT) que se aceptaron 16 bajas incentivadas de las 36 que se presentaron, mientras que otros tres empleados se han acogido a la reducción de jornada del 50% y 28 trabajadores suspenderán su contrato durante dos años.

En la reunión, el sindicato Aspromonte transmitió el "malestar de la plantilla" por los criterios que está adoptando la empresa en la aplicación del expe-

diente de regulación temporal de empleo (ERTE) que reducirá un 10% el sueldo de toda la plantilla y que se prevé aplicar desde el mes de febrero.

En el caso de las bajas incentivadas, las 20 que no ha aceptado la entidad podrán acogerse a las suspensiones o reducciones del 50% de la jornada, según indicó Aspromonte. Asimismo, como precisó el sindicato, Cajasur ofrecerá alternativamente la desvinculación individual y voluntaria con una indemnización igual al

tope acordado como de aceptación obligatoria por la empresa (24 mensualidades).

Las medidas adoptadas se acordaron entre sindicatos y empresa tras la suspensión judicial de las cláusulas suelo del 3 y el 4 por ciento de Cajasur y anunciar la entidad que la plantilla tendría que asumir parte de las consecuencias.

El acuerdo que alcanzaron en diciembre ambas partes permitirá a Cajasur ahorrar unos 26 millones de euros en dos años al afectar a los 1.800 trabajadores que integran la plantilla. A esta medida de reducción salarial se une también rebajas salariales a responsables y directivos. Además, se suspenderán las aportaciones a los planes de pensiones durante el 2014 y el 2015. ≡

ETE A LOYOLA

Proponen una fiscalidad más favorable para poder seguir investigando

REDACCIÓN
CÓRDOBA

El vicerrector de Investigación de la Universidad Loyola Andalucía, Carlos García, propone "un régimen fiscal que favorezca la transferencia de conocimiento y la relación entre universidad y empresa".

Coincidiendo con la apertura de la convocatoria de empleo 2014-2015 para ayudantes de investigación de Loyola Andalucía, Carlos García ha analizado la situación de la actividad investigadora en España, de la que considera que "salvo modificación de la política actual de los distintos gobiernos, en 2014 será complicada".

En un año tan difícil para la investigación por los recortes

La actividad de investigación será este año muy complicada

presupuestarios, García considera que las áreas que más se resentirán, "obviamente", son aquellas que necesitan un presupuesto superior. García ha explicado que "por este motivo, las inercias serán muy importantes, es decir, los investigadores con una reconocida trayectoria científica seguirán produciendo ciencia en la medida de sus posibilidades".

En opinión de García, "un régimen fiscal más favorable cambiaría completamente el marco actual de la investigación en las universidades españolas". ≡



Dos detenciones por robo con violencia

LA POLICÍA Nacional detuvo recientemente a dos varones de 37 y 45 años, acusados de robo con violencia. Los hechos tuvieron lugar en la Plaza del Cristo de Gracia cuando los detenidos abordaron a su víctima y la golpearon para sustraerle la cartera. Sin embargo, la víctima logró zafarse de los agresores y se refugió en un bar cercano desde donde alertó a los agentes, que tras realizar una batida por la zona consiguieron atrapar a los delincuentes, que ya han sido puestos a disposición judicial. ≡